

Le 09 février 2018

De futurs architectes en appui à la revitalisation des centres-bourgs de trois communes du Parc national

23 étudiants en seconde année à l'École nationale supérieure d'architecture de Montpellier (ENSAM) ont été accueillis hier au siège du Parc national des Cévennes à Florac-Trois-Rivières. Durant tout un semestre, ils vont travailler sur la revitalisation des centres-bourgs des communes d'Ispagnac, Barre-des-Cévennes et Saint-Martin de Lansuscle.

Depuis 2015, une convention de partenariat unit le Parc national des Cévennes et l'ENSA de Montpellier. Dans le cadre du projet de revitalisation des centres-bourgs, le Parc national des Cévennes, le Conseil en architecture, urbanisme et environnement de la Lozère et l'Association territoriale Causses-Cévennes ont lancé un appel à candidature à destination des communes désireuses de bénéficier de l'appui des futurs architectes. Trois ont été sélectionnées : Ispagnac, Barre-des-Cévennes et Saint-Martin de Lansuscle.

Jeudi après-midi, une première réunion de travail s'est tenue entre les étudiants, les élus des trois communes, le pôle architecture de l'établissement public du Parc ainsi que les partenaires techniques du territoire (Association territoriale Causses-Cévennes et Direction départementale des territoires).

Les élus ont notamment fait part de leurs projets et de leurs attentes. « *Barre-des-Cévennes se transforme beaucoup. La commune va élaborer un document d'urbanisme pour être labellisée site patrimonial remarquable. Il faut donc se projeter sur du long terme. Nous souhaitons avoir le point de vue des étudiants sur les projets que nous voulons développer* », résume le maire, François Rouveyrol.

Les étudiants vont en effet travailler durant tout un semestre afin de proposer des solutions en matière d'hébergement, d'espaces et d'équipements publics. « *Ils réaliseront tout d'abord un travail d'analyse territoriale à l'échelle de la Lozère, des Cévennes et des trois villages. Les étudiants vont acquérir un savoir en effectuant une recherche documentaire puis ils se rendront par groupes dans les communes durant une semaine au mois de mars pour rencontrer les élus et les habitants* », explique Jérôme Lafond, enseignant à l'ENSAM.

Au final, chaque étudiant fera une proposition architecturale contemporaine. Leurs travaux seront exposés à l'ENSAM en juin puis dans les trois communes.

Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières

